

# Rieux-Volvestre inaugure son nouveau réseau d'assainissement



**Le jeudi 6 février dernier, la commune de Rieux-Volvestre a inauguré des travaux d'extension du réseau d'assainissement collectif en centre-bourg, un projet structurant pour le centre historique.**

Menée par Réseau31, cette opération a permis de raccorder des habitations qui ne disposaient pas encore d'un accès au réseau collectif, améliorant ainsi durablement le cadre de vie des riverains et la protection de l'environnement.

Au total, 250 mètres de canalisations ont été posés afin de connecter 47 maisons au réseau d'assainissement. Parallèlement, une trentaine d'habitations ont également été raccordées au réseau d'eaux pluviales. Un enjeu essentiel face au changement climatique et à l'intensification des épisodes de pluie, qui nécessite une adaptation progressive de nos infrastructures pour mieux gérer les eaux de ruissellement, a précisé Sébastien Vincini, président du Conseil départemental de Haute-Garonne.

Ces travaux ont aussi été l'occasion de procéder au renouvellement des réseaux d'eau potable, grâce à une coordination efficace avec le SMDEA. Cette démarche a permis de limiter l'impact sur l'espace public en réalisant une seule tranchée pour plusieurs interventions, optimisant ainsi les coûts, les délais et les nuisances pour les habitants.

Ce projet illustre un partenariat exemplaire entre Réseau31, le SMDEA, la commune de Rieux-Volvestre, et le Conseil départemental de la Haute-Garonne, partenaire essentiel dans l'accompagnement des collectivités.

**La commune a tenu à adresser ses remerciements à l'ensemble des parties intervenantes : aux élus mobilisés, aux techniciens pour leur expertise, aux entreprises pour la qualité des travaux réalisés, ainsi qu'aux partenaires institutionnels pour leur appui.**